

小学校教育に関するアンケート調査の集計結果について

1 アンケート実施の趣旨（アンケート調査票の表題部より転載）

日頃は、美浦村の教育行政にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。さて、わが国では経験したことのない高齢社会を迎え、あわせて少子化が進んでおり、本村においても、同じように児童生徒数の減少が進んでいます。

本村は、昭和53年の日本中央競馬会美浦トレーニング・センターの開場による人口の増加に対応するため、学校施設を始め多くの公共施設を整備するなど「村づくり」を進めてまいりました。その時代に建設した公共施設は、40年を経過したものも多くあります。これは、本村だけではなく、全国的な状況であります。

本村では、本年2月に「美浦村公共施設等総合管理計画」を策定し、教育施設を始め、村の公共施設の管理を今後10年間どのように進めていくか決めました。維持していくためのコストを計算し、人口の推移を考慮して削減できるものは削減するなど、効率的に質の高い公共サービスを提供する計画となっています。

美浦村教育委員会といたしましては、学校施設の整備・維持を鋭意進めてまいりましたが、一方で児童数の減少により、このまま人口が推移すると、小学校学級編制において、複式学級となる可能性が生じています。

つきましては、これから本村の小学校に入学されるお子さまをお持ちの皆さまに、小学校教育に対する考え方をお聞きし、今後の方針を検討していくうえで参考とさせていただきますと考え、「小学校教育に関するアンケート調査」を実施することとしました。

お忙しい中誠にお手数ですが、ぜひご協力いただきますようお願い申し上げます。

平成29年12月

美浦村教育委員会教育長 糸賀 正美

2 アンケート集計結果

別添「小学校教育に関するアンケート調査」集計結果、別紙「小学校教育に関するアンケート集計表」及び「アンケート調査票」を参照願います。